唐津市立伊岐佐小学校 学校だより 第1号 令和6年4月10日 文責 久芳信之

キラ・ニコ・ドン・パッ

キラキラ輝く子ども ニコニコ笑顔の子ども ドンドン挑戦する子ども パッと行動する子ども。

本年度もよろしくお願いいたします

伊岐佐小学校勤務3年目となりました。本年度も伊岐佐小学校の校長をつとめます久芳信之(くばのぶゆき)です。大好きな伊岐佐小学校で勤務することができて大変幸せに感じています。

4月10日の入学式では9名の新1年生を迎えます。一段とにぎやかで笑顔いっぱいの学校となることと思います。今年も多くの行事で、保護者や地域の方に学校に来ていただきたいと思っております。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

今年の目標は「進んでOOする」子どもになろう

始業式では、子どもたちに、次のような話をしました。

令和6年度が始まりました。1年生は2年生にと、学年が一つ上がって、ワクワクした気持ちになっているのではないでしょうか。校長先生も伊岐佐小学校に来てから3年目になります。1年間頑張るぞと、ワクワクした気持ちでいます。

さて、今年、校長先生がみなさんにお願いしたいことは、「進んで〇〇をする」子どもになろうということです。去年と同じですが、とても大切なことなので、今年もこれを皆さんにがんばってほしいと思います。

学校にグローブを送ってくれた大谷選手について話をします。大谷選手は高校生の時に、将来は プロ野球選手になろうと思ったそうです。でも、プロ野球の選手になるためには野球の力だけでな く、運も良くないとなれないと考えました。そこで、運をよくするためにゴミ拾いを始めました。 大谷選手は、だれかが捨てたゴミは、その人が持っていた運だと考えたそうです。つまり、大谷選 手は、ゴミを拾うことは、運を拾うこと考えたそうです。プロ野球選手になった今でも、落ちてい るゴミに気づいたときは、「進んでゴミ拾い」をしているそうです。

皆さんも、6年生の卒業式の準備を、今の2年生から6年生のたった23人で頑張りました。「進んで卒業式の準備」をすることができました。すばらしいです。

皆さんなら、今年は、去年以上に、「進んで〇〇する」姿を見せてくれると思います。期待しています。

<u>令和6年度の学校スタッフ</u>

1 年担任	
2年担任、教務主任	
3・4年担任	
5・6年担任	
児童生徒支援	
養護、教育相談	
複式補助	
事務	
用務	
図書事務	
基礎TT(算数)	
ICT支援	
ALT	
教頭	堤 義典
校長	久芳 信之

令和6年度の児童数(4月10日現在)

学年	男子	女子	合計
1年	2	7	9
2年	3	4	7
3年	3	0	3
4年	1	2	3
5年	2	1	3
6年	1	6	7
合計	1 2	2 0	3 2

※ 3・4年生と5・6年は複式学級です。